
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9月は新世代月間 

 

本日のプログラム 

点 鐘 

国歌斉唱       君が代 

ロータリーソング   奉仕の理想 

             四つのテスト 

会長挨拶 

出席・スマイル報告 

委員会報告 

理事会報告・幹事報告 

 

卓 話  会長・幹事担当 

       加藤健治君 

       「渋沢栄一の生家を訪ねて」 

  点 鐘 

 

 9月のお祝い例会のご案内 

   9月 18日（木）11：30より食事 

   オースタット国際ホテル 点鐘 12：30 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

着信書類 

・ロータリー文庫資料目録 2013年度版 

・岐阜県立東濃特別支援学校より 

「震災ボランティア体験活動」寄付金の御礼 

・多治見 RCより「よろず相談室」開催の案内 

   2015年 2月 7日（土）13時～16時 

   産業文化センター4Fを予定しています。 

・ガバナー事務所より 

   10月 18日、19日開催の地区大会のカメラマ

ンを捜しています。両日または １日ずつで

もかまいませんのでお手伝いして頂ける方

ご紹介願いませんでしょうか？ 

よろしくお願いします。 

ワンポイント・ロータリーNO.8 

職業奉仕について 

職業奉仕はロータリアンの生業の相（姿）であり、

その他の全ての奉仕活動は職業奉仕の理念を正

しく理解し実践できるよう、その訓練のためにあ

ります。身に着けた「理想的な奉仕の理念」を自

分自身や仲間うちのものだけにしないで、個々の

職業を通じて社会に広めることが大切です  

 

第 2343例会 2014年 9月 4日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

半原操り人形浄瑠璃 

 

 

 

 

 

 

  

国際ロータリー第 2630地区東濃グループ 

多治見西ロータリークラブ 
 

 

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23-4F 

TEL  0572-25-5100 

FAX  0572-25-5101 

Email  n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP  http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 山田正史 

幹事 篠田博文 

Weekly Report 

 

2014～2015年度 第 49期会長テーマ 

 「楽しもうロータリーを」 
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9月の例会行事 

4日 卓 話  会長・幹事担当 

加藤健治君「渋沢栄一の生家を訪ねて」  

11日 卓 話  出席・スマイル担当 

 服部賢治君「相続税の改正」 

18日 お祝い例会   

オースタット国際ホテル 

 食事 11：30～  点鐘 12：30 

25日 卓 話  Rアクト・青少年担当 

12日（金）国際陶磁器フェスティバル美濃‘14 

オープニングセレモニー 出席者：会長 

18日（木）I.G.M（Bグループ） 

午後 6時 場所：松 正 

リーダー 加藤真左子 サブリーダー 齋藤明 

R情報  大澤大二   執行部 大嶽政彦 

上野芳朗 各務和宏 加知康之 伊藤義弘  

加藤健治 佐々英夫 山田正史 篠田博文 

先週の記録   

石垣智康ガバナー公式訪問 

司会 加藤芳晴君   山口寛委員長 
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●出席報告 

 会員数 38名 免除者 5名 出席義務者 33名 

出席者 欠席者 出席率 

29名 6名 82.85％ 

●スマイル報告 投函者 20名 金額 23,500円 

8月 26日 2人目の孫が誕生しました。佐藤正 

日比野準ホストクラブ会長挨拶より   

今期は西クラブから石垣ガ

バナー、多治見クラブから

伊藤ガバナー補佐を輩出し、

RI 会 長 の 「 LIGHT  UP      

ROTARY－ロータリーに輝き      

を」は、まさに今期の多治見３RCのためのテーマで

はないかと思えるほどです。しかし、本当に輝くた

めには３クラブがいつもに増して結束しなければ

なりません。そのためには先輩諸氏の助言に耳を傾

け、新入会員を始め若い人の意見にも耳を傾け進め

ていくことが石垣ガバナーの言われるようにロー

リーに活力を与えるのではないでしょうか。 

この秋には地区大会というメインイベントが控え

ています。3クラブ力を合わせて成功させたいと思

います。余談ではございますが、わが多治見 RC で

は今 IM に向けて企画を進めているところでござい

ます。皆様のご協力を切にお願い申し上げます。 

伊藤良一ガバナー補佐挨拶より 

          過日3RCを訪問しまして各ク

ラブ皆さんと意見交換をし、

RI 会長、石垣ガバナーのお

考えをお伝えしてきました。

各クラブの活動を一層活 

発化して頂きたい。マンネリに陥っているクラブも 

多々見うけられますので、改善して頂くよう要請し 

てまいりました。本日は大変有意義な公式訪問に 

なることを願っています。 

石垣智康ガバナー卓話より 

          ホップ・ステップ・ジャンプ

を根として耳を傾けて、人の

話を聞く、何を改善すればい

いか、何があればいいのかを

話あってロータリーに活力 

を見出す。RI会長テーマ「ロータリーに輝きを」 

のテーマに結びつける道筋です。現在不足している 

ことは活力です。ひとりひとりが輝く必要がありま 

す。RI会長のテーマを推進しロータリーを広める 

ことがガバナーとしての私の役割であります。 

RI会長の提案は ①ポリオの根絶 ②会員の増強 

③ロータリ―ファミリーの拡大です。ロータリー 

dayを計画して実行してほしいと提唱されました。 

それはロータリーにとっての最大の広報であると 

思います。次に会員増強は 2630地区の最大の課題 

です。クラブの魅力を作りクラブを強化することが 

増強の第一歩です。何となく入会したという新会員 

がロータリーに対する理解を深めていくことも大 

切です。ロータリークラブは①人生を彩る出会いの 

場。②すぐれた人生の指針をつくっている。③ポリ 

オを始め人道奉仕のいったんを担うことが出来る。 

会員にはそれを十分理解して頂きたい。 

 


